



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

très haut débit

Question écrite n° 96766

Texte de la question

Mme Jacqueline Maquet attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration, chargé des collectivités territoriales, sur le problème de l'accessibilité au réseau haut débit dans la région Nord-Pas-de-Calais. À ce jour, de nombreuses communes du département ont investi dans la technologie ADSL *via* la fibre optique afin de permettre aux habitants de ces communes de disposer d'un débit pouvant aller jusqu'à 18 Mbits. Cependant, dans la région, 335 000 foyers n'ont pas accès à plus de 2 Mbits de haut débit malgré le développement de la fibre optique. Aussi, elle souhaite connaître les intentions du Gouvernement pour que ces personnes puissent accéder au haut débit.

Données clés

Auteur : [Mme Jacqueline Maquet](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 96766

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Collectivités territoriales

Ministère attributaire : Réforme de l'État, décentralisation et fonction publique

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 décembre 2010, page 13611

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)